

ESAG 2023

Liebe Erstis,

Die Fachschaft der juristischen Fakultät heißt Euch ganz herzlich in der Universität und dem Jurastudium willkommen. Damit Ihr Euch, uns, den Campus und das Studium etwas besser kennen lernt, haben wir für die ersten Wochen des Semesters ein paar Aktivitäten geplant.

Vorab: der Fokus der Veranstaltungen der Fachschaft Jura liegt auf dem Kennenlernen der Studierenden untereinander. Auch sollen Fachschaft und Mentis (unsere Mentoren und Mentorinnen) den Erstis als Ansprech- und Vertrauenspersonen rund um das Studium und den Universitätsalltag bereitstehen.

Am Montag, dem 2.10.2023, beginnt die Erstiwoche mit den Veranstaltungen des AStA. Genauere Informationen dazu sind auf esaghu.de abrufbar. Ab 14:30 wird an diesem Tag eine Party auf dem Parkplatz P2 stattfinden, wo auch die Fachschaft Jura vertreten sein wird.

Die ESAG der juristischen Fakultät beginnt am 4.10.2023 mit einer Campusrallye. Nach einem Mittagessen in der Mensa werden wir mit einzelnen Spielstationen den Campus erkunden und die Studierenden des ersten Semesters lernen einander bei Spiel und Spaß besser kennen. Denkt an Euren Studierendenausweis und etwas Geld für die Mensa. Im Optimalfall ladet ihr Euren Studierendenausweis zuvor mit Geld auf (<https://topup.klarna.com/>). An diesem Tag treffen wir uns in einem Hörsaal, die genaue Uhrzeit und die Raumbezeichnung werden bald bekanntgegeben. Nach der Rallye werden wir den Abend mit bereitgestelltem Essen und Getränken ausklingen lassen. Plant für die Campusrallye den ganzen Tag ein.

Zwei Tage später, am 6.10.2023, folgt eine Veranstaltung am Nachmittag, bei der organisatorische Belange bezüglich des Stundenplanes, Ilias und der Uni-Mail-Adresse geklärt werden. Im Anschluss erwartet Euch eine Kneipentour durch die Düsseldorfer Altstadt und eine gemeinsame Partynacht im Club. Vor der Kneipentour werden die Gruppen gemeinsam etwas essen gehen. Zeiten, Treffpunkte und Details zu den Veranstaltungen werden noch bekanntgegeben. Vorab noch: solltet Ihr Interesse an der Kneipentour haben, empfehlen wir zu der Veranstaltung zuvor keine großen elektronischen Geräte mitzunehmen, da diese bei der anschließenden Kneipentour hinderlich sein können. Das Handy oder ein kleiner Notizblock reichen vollkommen aus.

Nach der Dekanatsveranstaltung am Montag, dem 9.10.2023, haben wir ein kleines Get-Together mit Getränkestand auf dem Unigelände mit den Professoren und Professorinnen und der Fachschaft geplant.

Zum Abschluss kommt die Ersti-Woche mit unser alljährigen Ersti-Fahrt nach Köln. Vom 13. bis zum 15.10.2023 erwartet Euch ein informativer Workshop, der erste Einblicke in die Falllösung gewähren soll, eine weitere Rallye, gemeinsame Abendessen und Clubbesuche. Genächtigt wird in der DJH Jugendherberge Köln-Deutz (Siegesstraße 5, 50679 Köln). Die Anzahl der Teilnehmenden ist begrenzt, beeilt Euch daher, sobald die Anmeldung eröffnet ist. Am 13.10.2023 werden wir uns vormittags am HBF Düsseldorf treffen um gemeinsam nach Köln zu fahren.

In der Ersti-Woche ist es voll auf dem Campus, eine Anreise mit den Öffis wird deshalb empfohlen (U73 / U79 bis Universität Ost / Botanischer Garten). Denkt auch für die Fahrt in die Altstadt zur Kneipentour an Euer Semesterticket (der Studierendenausweis fungiert auch als Semesterticket).

Updates zu Zeiten, Treffpunkten und Hörsälen werden hier bekanntgegeben, aber um schnellstmöglich die aktuellsten Infos zu erhalten könnt ihr unserem Instagram-Kanal und Hauptkommunikationsmedium @fsjuraduesseldorf folgen. Daneben haben wir noch eine Website „fsr-jura-hhu.de“ und einen TikTok-Kanal @fsrjura.

Hier ist ein Einladungslink in die offizielle WhatsApp-Gruppe des ersten Semesters, der ihr gerne beitreten könnt:

<https://chat.whatsapp.com/DsgWyjkMgev8VO0xNJFuhh>

Tretet bitte nur dieser Gruppe bei, in der Vergangenheit gab es unschöne Erfahrungen mit Fake-Gruppen.

Wir freuen uns auf eine gemeinsame ESAG 2023!